
激情激情
有才你就来有才你就来

10月15日下午三点半，“辉煌星途，寻找房地产界的杜拉拉”活动在合肥的最后一场推介会在安徽农业大学举行。从10月

14日到15日，从合肥学院到安农大，辉煌星途合肥“高校行”推介会又走上了一个高潮。接下来，推介会将会转场到淮南、芜湖、

滁州等省内其他城市举行。 张明龙 记者 陈亚林/文 王婧莹/图

淮南、六安、铜陵、滁州、芜湖等地推介会陆续举行

辉煌星途 即将引爆新高潮

“这里有最理想的就职环境，这里有

一支年轻有为的青年团队，只要你努力，

你就可能成为我们的杜拉拉。”10月15日

下午三点半，安农大勤学楼129教室传来

这样激情的声音。延续合肥前四场高校

推介会报名的火热，此次活动同样得到

学生们的踊跃支持。

合富辉煌（中国）安徽公司投资发展

中心高级总监姚女士为在场各位介绍合

富辉煌（中国）及安徽公司的概况。并且

阐述了“辉煌星途，寻找房地产界的杜拉

拉”，2010年房地产界营销精英选拔赛事

活动的具体情况。推介会中她的话饱含

激情：“只要你有才，只要你够努力，你一

定会找到属于你的舞台，你的努力可以

通过业绩体现，你的成就也可以通过业

绩体现。”

试水试水
面临毕业面临毕业，，来探探底来探探底

回望“辉煌星途，寻找房地产界的杜

拉拉”，不管是学经济学房地产方向的，

还是别专业的同学，他们有时提问很有

专业水平。他们的关注，对于这个行业

的独特领悟与见解也保证了房地产专业

精英人才如泉水般涌现出来，未来的“杜

拉拉”就在其中。

其他城市推介时间表
第一站：安徽理工大学

时间：2010年10月18日下午3:00

地点：安徽理工大学三号学生公寓

三楼招聘厅

联系人：杨老师

联系方式：13055422092

第二站：淮南师范大学

时间：2010年10月19日下午2:30

地点：淮南师大教学楼501报告厅

联系人：万主任

联系方式：15856694733

第三站：六安皖西学院

时间：2010年10月21日下午2：00

地点：皖西学院艺术系音乐厅

第四站：铜陵学院

时间：2010年10月25日晚上6：30

地点：铜陵学院多媒体教室

第五站：滁州学院

时间：2010年10月27日晚7：20

地点：滁州学院南校区多媒体教室

榜样榜样
我们在这里寻梦我们在这里寻梦

历届安农大有很多优秀的毕业生在

合富辉煌（中国）安徽公司有着优异的表

现。本次推介会上，现在已经成为合富

安徽公司骨干员工的三名农大校友，也

纷纷带来自己的合富从业经历。如何历

练成长，如何通过自己的拼博一步步向

上升职，他们的精彩发言不时博得现场

观众热烈的掌声。

向学弟学妹们介绍经验时无不深情、

恳切，“合富的管理是公平的，只要你有才

华，愿意拼搏就一定会有所成就。”

在安徽农业大学来参加推介会的大

多数是大四的学生，记者在采访时发现，

现场有市场营销、纺织工程、网络工程等

多个专业的学生。他们大多数已经进入

实习阶段，下一步将面临找工作。“没有

课了，工作还没有找，最近这几天都有招

聘会，先过来看看。”两个工程纺织专业

的女生对记者说，她们来推介会主要是

想看看用人单位的要求，并准备报名。

与她们不同，来自安徽宿州的小伙

子胡昆锋则带来了简历，显然是早有准

备。网络工程出身的他，专业虽然不和

房产相关，但是据他讲自己喜欢销售、策

划方面的工作。

专场专场
我们来自房产专业我们来自房产专业

与参加农业大学推介会学生专业的

多样化相比，合肥学院当天的会场堪称

“清一色”。合肥学院推介会当天能容纳

约150人的教室几乎坐满，令人惊讶的是

竟有四十多人来自同一个班。

“我们是经济学房地产方向的，这个

推介会早就知道了。”07级赵龙彪同学

告诉记者，这次毕业班中还没有找工作

的同学就都来现场看一看。据了解，从

大一到大三的各年级也有房地产方向的

同学来到了现场，推介会俨然成了房地

产专业的专场。

当然除了本学校、本专业的同学，也

有一些来自外校的。其中就有一个很

“执着”的，她从建工学院的推介会一直

听到合肥学院。据这位叫张婷婷的同学

说，她是合肥师范学院英语系学生，四年

下来并没有感觉到自己的专业有多大的

优势。“感觉房地产销售比较适合自己”，

说话时她语气中带着自信。

关注关注：：
一年能拿多少钱一年能拿多少钱

在合富辉煌（中国）安徽公司负责人

系统介绍完公司以及此次大赛的相关情

况后，学生们开始对自己关心的问题踊

跃提问。在合肥学院推介会的最后，合

富辉煌的领导依然如前几场推介会一

样，留下固定时间给同学们提问。

“请问你们公司里面，一年最多有多

少钱？”这个问题一说出来，整个教室顿

时一片笑声，大家都惊讶于这个学生的

直白。不过这并不能难倒“久经沙场”的

负责人，“有个员工，大学毕业时一穷二

白，四年之后，房子有了，车也有了”，该

负责人的机智也引来现场这些即将走上

工作岗位学子的称许。

当然更多的提问在比赛程序和评判

的公平上。“听了刚才你们对于流程的介

绍，我所担心的是你们最后的比赛会不

会沦为选秀大会，到最后像我这样长相

一般的就根本没有希望了？”薛丽女士作

了回答，保证会严格通过步骤来选拔人

才，请大家放心。

记者手记

TT77
2010年10月20日 星期三

编辑 陈亚林 组版 邱莉娜 校对 刘洁
··20102010合肥高端物业发展高峰论坛合肥高端物业发展高峰论坛


